



Neu-Fährmann und Pastor **Peter Seydell**.

90. (1. 2015)

Oldtimer an der Oste unterwegs

GRÄPEL. Von Alfa Romeo über Jaguar, Mercedes Benz und Porsche bis hin zu Volkswagen geht im Juli die gesamte Haute-volee der Automobilhersteller bei der neunten Auflage der Niederelbe Classics an den Start. Ungefähr 130 historische Fahrzeuge, verteilt auf drei Kategorien, werden sich am Sonnabend, 18. Juli, auf den 150 Kilometer langen Rundkurs machen und dabei eine gute Strecke direkt an der Oste zurücklegen. Teilnehmen kann jeder, dessen Fahrzeug vor dem 1. Januar 1994 zugelassen wurde und das eine gültige Betriebserlaubnis besitzt. Bisher sind rund die Hälfte der Startplätze vergeben, der Meldeschluss ist der 24. Juni teilte der Vorsitzende des veranstaltenden Classics Clubs Niederelbe, Claus Bredehöft, mit.

Von Oldendorf kommend wird die Oldtimer-Karawane unter anderem in Gräpel an der Fähre Station machen und eine längere Pause einlegen. Dort besteht die Möglichkeit, sich die Fahrzeuge anzuschauen. Anschließend geht es am Ostedeich entlang weiter bis nach Kranenburg, wo ein Kontrollposten auf die Teilnehmer wartet und die Fahrzeuge vorgestellt werden. (ts)

www.niederelbe-classics.de